



## AKTUELLES

### FT Groß-Midlum feiert 30. Geburtstag mit Leukin

Die Freie Turnerschaft Groß-Midlum feiert 2015 ihr 30-jähriges Bestehen unter dem Motto „**Das Jahr der Herzen und Begegnungen**“. Für das ganze Jahr sind Aktionen und Aktivitäten geplant. Dabei stellen sich die Midlumer ein weiteres Mal an die Seite und in den Dienst des Vereins **Leukin**, dem Verein zur Hilfe leukämiekranker Kinder. Mit Typisierungen und Spendenaktionen will man helfen. Einer von vielen Höhepunkten ist das bei den Vereinen in Hinte, Emden und



Krummhörn begehrte Hallenfußball-Turnier am 10. und 11. Januar 2015 in der Dreifachturnhalle in Hinte. Es ist mittlerweile der 21. Supercup. Gespielt wird um den „**Hartmut-Müller-Württembergische-Supercup**“. Als Titelverteidiger treten die Sportfreunde Larrelt an. 16 Mannschaften aus Hinte, Emden und der Krummhörn spielen um die Trophäe. Die öffentliche Auslosung findet am Freitag, den 12. Dezember ab 18.30 h im Sportheim der FT Groß-Midlum statt. Unter allen Teilnehmern werden fünf Präsentkörbe verlost. Auch im Rahmen des Turniers soll wieder eine große Typisierungsaktion stattfinden. Die

Schirmherrschaft hat der Bürgermeister der Gemeinde Hinte, **Manfred Eertmoed**, übernommen. Der 1. Vorsitzende, **Hinrich Bruns**, wünscht sich eine gute Beteiligung von den Sportlern und Zuschauern. Damit die Typisierungen finanziert werden können, wird eine große Tombola angeboten und um Spenden gebeten. Weitere Höhepunkte werden die Wahl zum Zuschauer beziehungsweise zur Zuschauerin des Jahres und ein sportliches Duell zwischen den Bürgermeistern der Gemeinde Hinte und der Krummhörn sein. Unterstützung gibt es durch die „**ShootingGirlz**“, die mit einer besonderen Show auftreten werden und dem „**Drum- und Malletcorps SEADOGS**“ aus Brookmerland, die am Finaltag für die musikalische Stimmung sorgen. Der Sportverein möchte in diesem Zusammenhang auch schon einmal auf die Parkplätze hinweisen. Die teilnehmenden Mannschaften sollen mit ihren Autos auf dem Schulgelände parken.



### Ehrenamtspreis für Hinrich Bruns

Bereits zum 18. Mal hat der Deutsche Fußballbund (DFB) den Ehrenamtspreis für verdienstvolle Fußballer, Betreuer oder Funktionäre vergeben, die sich ehrenamtlich engagieren. In Niedersachsen wurden insgesamt 43 Ehrenamtspreisträger ausgezeichnet. Darunter sind mit **Hinrich Bruns (FT Groß-Midlum / Kreis Aurich)**, Wolfgang Münch (Armisia Wolthusen / Kreis Emden), Wilhelm Haseborg (VfL Jheringsfehn / Kreis Leer) und Mareike Baumann (SF Bensorsiel / Kreis Wittmund) auch vier Ostfriesen. Sie werden wie die anderen Auserwählten aus Niedersachsen vom 20. bis 22. März zu einem Dankeschön-Wochenende ins Sporthotel Fuchsbachtal nach Barsinghausen eingeladen.



### Vereinsberatung durch den LandesSportBund Niedersachsen e.V.

14 Sportfreunde aus dem Vorstand, Arbeitskreis FT 2020 und dem Festausschuss der Freien Turnerschaft Groß-Midlum haben an einem Workshop zum Thema „**Ehrenamt und Bürgerschaftliches Engagement im Sport**“ des Landessportbundes Niedersachsen teil-genommen. Der vierstündige Workshop fand im Vereinsheim statt. Es war eine rundum gelungene Veranstaltung mit vielen Denkanstößen, Ideen, Hinweisen und Informationen.

Themen des Workshops waren unter anderem die Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, das Leitbild des Vereins, die Kommunikation und Information, die Gewinnung von ehrenamtlichen Mitarbeiter/innen, Betreuung der ehrenamtlichen Sportfreunde, Sparten, Mannschaften und Mitglieder sowie eine Angebotspalette z.B. für passive Mitglieder im Verein. Der Referent des Landessportbundes **Ulrich Wewel-Erdmann** hatte die Inhalte hervorragend vermittelt. Im Rahmen der Veranstaltung wurde auch noch ein Quick-Check Fragebogen eingesetzt (Stärken-Schwächen-Analyse der Situation im Sportverein). Im Kalenderjahr 2015 erfolgt eine Fortsetzung des Workshops. Es werden dann entsprechende Strategien/Konzepte für die Umsetzung bestimmter Aufgabenfelder entwickelt. Seit November 2011 hat der Sportverein einen Arbeitskreis unter dem Namen AK FT 2020 eingerichtet, der sich mit der Zukunft des Sportvereins auseinandersetzt. Er entwickelt Ideen und setzt verschiedene Ziele um. Das jetzige Angebot durch den Landessportbund trägt zur weiteren Entwicklung des Sportvereins bei.



### Neue Trikots der B-Juniorinnen der JSG Gemeinde Hinte

Am letzten Spieltag der Kreisliga Ostfriesland Stafel 1 stellten die B-Juniorinnen der JSG Gemeinde Hinte ihre neuen



Trikots auf der Sportanlage der FT Groß-Midlum vor. Die B-Juniorinnen spielten somit zum ersten Mal in der abgestimmten JSG-Hinte-Farbe. Besorgt hatten die Trikots das Trainergespann **Ilka Redenius** und **Tjade Haan** mit freundlicher Unterstützung von Nike in Kooperation mit der Schwenninger Krankenkasse. Der Vorstand der FT Groß-Midlum bedankt sich beim Trainergespann für die Anschaffung. Sollten Mädchen aus den Jahrgängen 1999, 2000 und 2001 Spaß am Fußball haben, so können sie sich gerne bei Tjade Haan unter 04923 / 80249 oder Ilka Redenius unter 04925 / 2364 melden.

Zum Kader gehören:

Imke Akkermann, Anneke Bedenski, Milena Eermoed, Wiebke Jacobs, Tomke Haan, Nadine Lübben, Doreen Ahrens, Denise Eggesiecker, Sahra Thiele, Lisa Eeten, Enna Folkerts, Katharina Meyer und Melinda Roß.

## TERMINE

- 07. Dezember, 15.30 h: Weihnachtsfeier (Sportheim)
- 12. Dezember, 18.30 h: Auslosung Hartmut-Müller-Württembergische-Supercup (Sportheim)
- 10. – 11. Januar: Hartmut-Müller-Württembergische-Supercup (Dreifachhalle Hinte)
- 28. Januar: Bundesfinale „Sterne des Sports“ mit Bundespräsident Joachim Gauck (Berlin)
- 31. Januar, 14.30 h: Jahreshauptversammlung (Sportheim)